

Appel à candidature "Unité & Action" et sans tendance



Lieu de débats, d'échanges d'expériences et d'analyses, et aussi de réflexion et d'élaboration de projets, Unité et Action (U&A) est le courant de pensée majoritaire dans la FSU tout comme dans plusieurs de ses syndicats. Il assure notamment la direction du SNES en se portant garant de l'expression de la pluralité dans le respect du vote d'orientation des syndiqué·es.

Les victoires de cette rentrée (doublement de l'ISOE et des indemnités CPE, PSYEN, documentalistes, amélioration du reclassement, calendrier du baccalauréat, EAF, ...) sont à mettre au crédit d'Unité et Action : réunir la profession pour des combats majoritaires, ne pas lâcher, négocier sans en rabattre sur les revendications, ne pas refuser des avancées d'étape, sans s'en contenter, pour arriver à la satisfaction de nos mandats. La hors-classe et la classe exceptionnelle sont des exemples du succès de la lutte syndicale opiniâtre, alliant revendication et action. Il a fallu près de trente ans (1989 - 2017) pour obtenir que la carrière se déroule naturellement sur la hors classe et seulement six ans (2017-2024) pour faire de la classe exceptionnelle un débouché de carrière (fin des viviers, augmentation du nombre de promotions, fin du barrage de l'échelon spécial).

Notre courant de pensée entend peser sur la conception de nos métiers tant en termes de contenus que de formation. Notre ambition est celle d'une amélioration profonde du service public d'éducation. Pour nous, l'Éducation nationale n'a pour vocation ni de participer à la reproduction conforme de la société et de ses injustices, ni de dégager une élite ou encore de se limiter à la formation d'une main-d'œuvre disponible et immédiatement employable selon les besoins et critères patronaux, mais de permettre à tou·tes les jeunes de devenir les femmes et les hommes de demain, dans toutes leurs dimensions : personnelle, familiale, sociale, professionnelle et citoyenne.

Rassembler, débattre, agir

Le courant de pensée Unité et Action s'est engagé avec force et conviction dans tous les combats pour défendre notre vision du service public et pour la défense des personnels en adéquation avec les mandats de notre syndicat et de notre fédération.

Pour poursuivre ces combats et pour gagner nous avons besoin de rassembler la profession et d'impliquer le plus grand nombre dans le fonctionnement de nos instances.

Unité et Action (UA) incarne la volonté de faire du SNES-FSU, syndicat majoritaire, un outil efficace par la force du collectif qui, au-delà des différences et par le débat, a vocation à fédérer largement pour proposer les actions majoritaires indispensables à la profession. Il s'agit d'aller vers davantage d'unité syndicale.

Courant de pensée majoritaire, U&A porte la responsabilité de la préservation de l'outil syndical et de la relève des militant·es dans les responsabilités qu'ils et elles exercent. UA s'attache à un fonctionnement démocratique dans le cadre duquel ses élu·es s'engagent à représenter l'expression du courant de pensée.

La Commission administrative nationale (CAN) n' a pas eu d'autre choix que de voter à l'unanimité des élu·es Unité et Action la dissolution de nos instances académiques ainsi que du bureau départemental de la Gironde afin que les syndiqué·es puissent choisir par le vote les orientations de la section départementale de la Gironde et de la section académique de Bordeaux.

Les militant·es d'Unité et Action (UA) appellent donc aujourd'hui toutes celles et ceux qui partagent leur volonté de rassemblement, leurs ambitions et leur détermination, à les rejoindre sur la liste qu'ils et elles présenteront à la CAA en octobre : sois candidat·e sur la liste Unité et Action !

Prends contact avec Mathieu Dumoulin avant le mercredi 13 septembre.

mathieu.dumoulin@bordeaux.snes.edu

Tél. 06.30.86.34.02